



祝入学 新たな生活、始まる



春爛漫の暖かい日差しが降り注ぐよき日に、令和5年度新入生20名を迎えました。

真新しい制服に身を包んだ新入生の表情からは、新たな一歩を踏み出す緊張とこれから始まる学校生活への期待と希望に満ちあふれているのがうかがえました。

これから、農や食、福祉に関する学習を重ね、それぞれの進路実現に向けて取り組んでいきます。それぞれの学科で、人と触れ合うことも多くなってきました。そこから様々なことを学び、日々成長していったほしいです。一日でも学校に早く慣れ、充実した学校生活を送りましょう。

いにしへの道を清める



常潤高校生徒・職員有志で、「いにしへの道クリーン作戦」ボランティアに参加しました。

今回の担当場所は、学校名のルートでもある、竹田神社内の常潤院跡地。

心を込めて美化作業に取り組みました。とてもきれいに、いにしへの道と共に、私たちの心もリフレッシュされました。

接ぎ木でつなぐ地域の宝



食農プロデューサー科の果樹専攻班が取り組んでいる「川畑みかん復活プロジェクト」の一環として、接ぎ木講習会を行いました。

講師はJA南さつまの上舞さん。参加した果樹専攻生2・3年生は、慣れない手つきながらも真剣に取り組みました。

今後は更に技術を磨き、川畑みかんの苗の安定生産を目指します。

人命救助の技術を学ぶ

日本赤十字ベシックライフサポーター講習



日本赤十字社鹿児島県支部の方を講師としてお招きし、救急法講習が行われました。

授業の一環として受講した生活福祉科3年生5名が、応急手当の基本や心肺蘇生法・AED操作について、実技と共に学びました。

午後からは気道異物除去についての講習も受講し、更に知識と技術を深めました。いざというときに慌てず、冷静な判断ができるよう、今回の学びを活かしてほしいです。

旬な情報を
毎日お届け!!

公式プログラム

公式HP



一日遠足 3年生[水族館]



1・2年[吹上浜海浜公園]



対面式での科章贈呈